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Встретились две пенсионерки на дорожке около школы 693 и увидели на ней
подтопление и заболоченность от того самого родника, который благоустроили на два с
лишним миллиона с расстановкой малых архитектурных форм с такими формами и
раскраской, что молва о них прокатилась по всему миру.  Сейчас от этих форм  не
осталось  ни рожек, ни ножек - одни воспоминая 
со слезами от смеха.

      

Главное в благоустройстве - побыстрее освоить бюджеты, а дальше - хоть трава не
расти. Дорожки сделали, мостики с одного берега на другой перекинули, некоторые
места щебнем завалили, а разбитую пешеходную дорожку не восстановили и дренаж не
соорудили. И продолжает грунтовая водичка подтапливать школу, которую пока еще
возглавляет директор-депутат В. А. Бокарев. Придет зима, водичка на асфальте
превратится в каток, который не всякий пешеход преодолеет, не повредив какую-нибудь
часть тела.

  

{youtube}_8y4f4hn9hw{/youtube}

  

Деревьев вырубили очень много и вывезли их в нескольких контейнерах. А можно было
бы ими украсить родник, как это делает на своей родине Дмитрий Танчев.
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